



## メリノール高校の学生と異文化交流しました♡

安芸府中高校に留学していたハワイのメリノール高校の学生さんと6月18日（火）に異文化交流をしました。事前に日本の文化を伝えるのに何をしたらいいかを考え、1組は福笑いとおはじき、2組はダルマ落としと折り紙をすることにしました。

当日は、高校生がハワイについてのクイズを作成してくれており、中には流暢な日本語を話す生徒もいて「すごい!!」と尊敬のまなざしで見っていました。後半は、東っ子の番です。今までに学習してきた英語を使って自己紹介をしたり、ジャスチャーを交えて説明をしたりするなど楽しく交流していました。給食も一緒に食べて、車まで見送りをする児童もいました。

自分たちが学んできた英語で交流ができたことで「もっと英語を頑張りたい!」と意欲が高まったようです。



福笑いに挑戦! 苦戦しております。



折り紙丁寧に折るのが難しかったです。

## 🌸🌸 人権の花を頂きました 🌸🌸

6月24日（月）に府中町人権啓発活動の一環として、「人権の花運動」が行われました。「たねをまこう」という素敵な詩を読んでもらった後、お花を頂きました。3年生の時には一人一鉢ヒヤシンスを育てたのですが、6年生は12個のプランターに、マリーゴールド・サルビア・ジニア・ポチュラカを植えて協力して育てます。植えるときに、すでに花に名前を決めているグループもありました。大切に育ててほしいと思います。



種をまこう 種をまこう  
 ところの中に種をまこう  
 わたしのところ あなたのところ  
 みんなのところに 種をまこう  
 生まれたばかりのやわらかいところに  
 「人権」という名の種をまこう  
 そして  
 「思いやり」という名の水と  
 「愛」という名の栄養を  
 たっぴりたっぴり そそいであげよう  
 みんなの「笑顔」という名の陽をあびて  
 きっと 芽が出る 花が咲く  
 やがて  
 大きな幸せの実がみのる

メリノール高校との交流

今週の火曜日にメリノール高校との異文化交流がありました。

まず、高校生からのハワイのことについてのスライドを見ました。一番心に残ったことは、ハワイには「キプリビ」があることです。日本では「キプリ」はすごく嫌われていて「ビーチの名前になっている」とはすごく考えられなくて、私自身も今日家に久しぶりに「キプリ」が降臨され、絶叫して椅子から降りられなくなったからです。

あと、ハワイは「ロコモ」 という料理が有名なことが分かりました。私は「ロコモ」を知らなかったのが新しいことが知れてよかったです。日本でもあるそうなので食べてみたいです。

次は、私たちが日本の文化を教えました。私のグループでは福笑いをしました。高校生は福笑いをするのが初めてだったので新しいことを伝えられてよかったです。みんなで話し合った時に決めた「方向をバラバラに言って迷わせる作戦」をしてすっかり楽しく迷ってもらえました。目かくしを外した後に「オーマイガー。」と高校生が笑ってくれたので良かったです。

この異文化交流を通して、世界にはまだまだ不思議なことがあって日本とは違った広い世界があることをあらためて思いました。また、言葉が違っても楽しいと思う気持ちや笑顔は万国共通なんだとわかりました。